

Horst Barandun ist Schweizermeister!

GW. An den Schweizermeisterschaften der Eidgenössischen Veteranenvereinigung gewann Horst Barandun von der Armbrustschützen-Gesellschaft (ASG) Zug überraschend die Goldmedaille.

Just an den Schweizermeisterschaften in Wil präsentierte sich Horst Barandun in Höchstform. Mit ausgezeichneten 286 Punkten siegte der 66-jährige Sinsler bei den Veteranen (60 plus) überlegen mit drei Punkten Vorsprung auf Andreas Berger, Boll, und deren fünf auf Stefan Nägeli, Aesch. Horst Barandun kam mit den immer schwieriger werdenden Bedingungen am besten zurecht und startete mit 96 und 97 Zählern fulminant in den Wettkampf. In der letzten Passe wirkte sich der wechselnde Wind aber auch bei ihm aus. Dank unzähliger Trainings bei ähnlichen Windverhältnissen im heimischen Schiessstand kam er aber dennoch auf respektable 92 Punkte. Der Schweizermeistertitel ist für Horst Barandun eine grosse Genugtuung, musste er doch in der Vergangenheit bereits zweimal mit dem zweiten Platz vorliebnehmen.

Pech hatte in der Kategorie Senioren (55 plus) Christof Arnold. Mit 277 Ringen kam der Routinier auf den undankbaren 4. Platz. Eine Medaille vergab er in der letzten der drei Zehnerpassen mit für ihn mässigen 89 Ringen. Dafür gewann mit Ernst Lüscher, ASV Aegerital, ein anderer aus dem Kanton Zug die Bronzemedaille (279 Punkte). Alice Arnold, ASG Zug, kam auf den zwölften Platz und bei den aufgelegt schiessenden Ehrenveteranen (70 plus) belegte Albin Amgwerd, ASG Zug, den 22. Rang.



Andreas Berger

Horst Barandun

Stefan Nägeli